
2 Pièces

46 m²

Réf. 84366126

256 800 €

St Martin
Appartement à vendre (97150)
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À  vendre  :Un  appartement  entièrement  meublé  dans  un  ensemble

immobilier situé dans le quartier touristique prisé de la Baie Orientale, à

quelques  minutes  à  pied  de  la  plage.  L'  appartement  offre  une

superficie de 39 mètres carrés et se compose d'un rez-de-chaussée ,

le propriétaire a également un appartement au premier étage à vendre

au meme prix . La décoration est soignée et élégante, offrant un cadre

accueillant  pour  les  résidents  et  les  locataires.  L'  appartement  est

actuellement loué à une société de gestion hôtelière,  garantissant  une

rentabilité locative stable. Idéalement situés pour ...

For sale:A fully furnished apartment in a real estate complex located in the popular

tourist  district  of  Baie  Orientale,  just  a  few  minutes'  walk  from  the  beach.  The

apartment offers a surface area of 39 square meters and comprises a ground floor.

The owner also has an apartment on the first floor for sale at the same price. The

decoration  is  neat  and  elegant,  providing  a  welcoming  environment  for  residents

and  tenants.  The  apartment  is  currently  leased  to  a  hotel  management  company,

ensuring stable rental  income. Ideally situated to enjoy local tourist  attractions, this

property offers ...

OCEANO CHRISTIE’S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 ST MARTIN
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